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発言

順位 

議席 

番号 

氏   名 大 項 目 中 項 目 ・ 質 問 要 旨 答弁者 

1 9 小 西 利 一 １ ゆるキャラグランプリについ

て 

 

 

２ 待機児童について 

 

 

 

 

 

 

３ 観光行政について 

 

 

 

 

 

 

４ カレー販売について 

 

 

（１）チュッピーがグランプリに参加し，多くの成果があったと思う。具体的

に職員や市民にとって，どんな成果があったのか。 

（２）グランプリを取っていたら，その後チュッピーをどのようにいかしてい

くつもりであったのか。 

（１）年度途中の保育所への入所希望者が入りづらい状況になっている。対策

はどうか。 

（２）個別に入所希望者のニーズを把握しているのか。 

（３）入所ができなかった人へのフォローはどうしているのか。 

（４）「赤ちゃん訪問」のときに保育所入所希望等の情報を収集し，データを共

有できるようにしてはどうか。 

（５）保育所ごとに受入可能な人数等の情報を開示できないか。 

（１）市ホームページの観光行政について，ページをもっと充実させるべきで

はないか。 

（２）観光行政への取組が今後ますます重要になると思う。人員は現状のまま

でよいのか。 

（３）外国人観光客が年々増加しているが，宿泊等を含め市の対応が遅れてい

る。今後の対策はどうか。 

（４）外国人の観光客の調査をしているのか。 

（１）過去に消防署カレー，ミネストローネを販売してきた。採算はどのよう

になっているのか。 

（２）各小学校の思い出のカレーを販売することになっているが，全ての学校

のカレーを作るのか。 

市長 

 

市長 

 

教育長 

 

教育長 

教育長 

教育長 

 

教育長 

市長 

 

市長 

 

市長 

 

市長 

市長 

 

市長 
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（３）製造元はどこで，材料はどこで仕入れるのか。また，販売目標はどうか。 市長 

2 11 村 木 理 英 １ 高梁川河川敷グラウンドにつ

いて 

２ 教育特区について 

 

 

（１）キャンプ場の見直しと一体整備の考えはどうか。 

   

（１）英語特区について 

① 目的は何か。 

  ② 成果はどうか。 

  ③ 制度の弊害はどうか。 

  ④ 課題をどのように捉えているのか。どういかすのか。 

  ⑤ 見直す点はないか。 

（２）体育特区，音楽特区，英語特区について 

  ① 今後の目標はどうか。 

  ② 今後の取組はどうか。 

  ③ 大学との連携協定をどういかすのか。 

  ④ 見直すべき点はどうか。 

市長・教育長 

 

市長・教育長 

 

 

 

 

 

市長・教育長 

 

 

 

3 19 根 馬 和 子 １ 果樹等の生産及び生産者の実

態と今後の在り方について 

 

 

 

２ 子どもの貧困について 

 

 

 

（１）本市における本年の果樹（桃，ブドウ等）の生産量はどのくらいか。 

（２）過去５年間の生産量の増減はどのような状況になっているか。 

（３）生産者の高齢化や次世代への継承が危惧されているが，どう認識してい

るか。 

（４）農業移住者制度等があるが，本市への移住状況はどうか。 

（１）本市の生活保護世帯及び就学援助の人数は，過去５年間でどう推移した

か。 

（２）貧困家庭における子どもの健康や学習支援はどのようにしているか。 

（３）本市では学力と貧困の関係性はどのような傾向にあるか。 

（４）学習，生活支援にあたり，社会福祉協議会や県立大学ボランティア等に

協力をしてもらっているが，実態と効果はどうか。 

市長 

市長 

市長 

 

市長 

市長・教育長 

 

市長 

市長・教育長 

市長 

4 7 小 西 義 已 １ 観光行政について （１）とっとり・おかやま新橋館のアンテナショップの活用についてどのよう 市長 
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２ 防災について 

 

 

３ 道路整備について 

に考えているのか。 

（１）震災における，山崩れや崖崩れの恐れがある箇所について把握している 

のか。  

（２）秦小学校裏山の石垣が崩れかけている。把握しているのか。 

（１）市道の危険箇所について，要望がどの程度出されているのか。 

（２）自転車及び歩行者の転落危険箇所はどのくらいあり，どの程度の対策が 

  なされているのか。 

 

市長 

 

市長 

市長 

市長 

 

5 4 深 見 昌 宏 １ 市内業者の育成と振興につい

て 

 

 

（１）建設工事と建設コンサルタント等の設計，調査及び測量等その他の業務

の分野等について 

① 建設工事についてはどうか。 

② 建設コンサルタント等の業務委託についてはどうか。 

③ その他の分野，物品購入，印刷製本，修繕等についてはどうか。 

市長 

 

 

6 23 大 熊 公 平 １ 原発再稼動等について 

 

 

 

 

 

 

２ 環境行政について 

 

（１）島根原発２号機について 

① 広域避難計画で本市が避難場所になっているがどこか。 

② 場所の選択と決定に関してどのような議論をしたのか。 

③ 広域避難計画についてどのように考えているのか。 

（２）高レベル放射性廃棄物最終処分地に関して，災害が少ない岡山県へ高レ

ベル放射性廃棄物を地下深くに埋める最終処分場建設が噂されている。そ

のことに関する市長の考えと見解はどうか。 

（１）「環境基本計画」が策定されつつある。進捗状況はどうか。 

（２）地球温暖化防止の対策が急がれる。現在までの本市の取組評価はどうか。 

（３）これからの温暖化防止の取組はどうか。数値目標を立てた取組なのか。 

（４）次世代エコハウス補助制度の導入はどうか。 

（５）市所有の遊休地を活用した再生エネルギーの導入はどうか。 

（６）電磁波への見解と対応はどうか。 

市長 

 

 

 

市長 

 

 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

7 
1 萱 野 哲 也 １ 放課後児童クラブについて 

（１）放課後児童クラブがない地域がある。どう思うか。 
市長・教育長 
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２ 農地転用訴訟について 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）審理の状況はどうだったか。 

  ① 一審についてはどうか。 

  ② 二審についてはどうか。 

（２）最高裁判所の棄却決定の内容はどうか。 

（３）弁護士の選任は良かったのか。 

（４）7月 11日，上告の提起及び上告受理の申立てについての臨時市議会で，

政策監が「上告しないと多大な影響がある」と答弁している。どんな影響

を想定していたのか。 

（５）今後，農地転用の申請者の負担が増えるのか。 

（６）農地転用許可の指定市町村としての影響はないのか。 

市長 

 

 

市長 

市長 

市長 

 

 

市長 

市長 

8 17 加 藤 保 博 １ 市長の政治姿勢について 

 

 

 

 

２ 市民サービスについて 

 

 

 

（１）中山間地域の活性化と定住促進対策について 

  ① 教育特区との関連はどうか。 

  ② 農地法の壁をどう考えるか。 

  ③ 企業誘致の努力をしているか。 

  ④ ６次産業の推進をするべきと考えるがどうか。 

（１）指定金融機関の窓口業務について 

  ① 窓口が昼に１時間ほど閉まっているが，なぜか。 

  ② 市民へのサービス低下にならないか。 

  ③ 見直しの申入れはできないか。 

市長 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

9 10 津 神 謙 太 郎 １ 道路行政について 

 

 

 

２ 教育行政について 

（１）井手赤浜本線について 

  ① 拡幅はできないか。 

  ② 安全対策はどう考えるのか。 

  ③ 国道 429 号と井手赤浜本線との交差点の改良はできないのか。 

（１）進学支援について，本市独自の支援の考えはないか。 

市長 

 

 

 

市長・教育長 

10 3 岡 崎 亨 一 １ 予防接種事業について 

 

（１）高齢者の肺炎球菌ワクチンの定期接種制度について  

① 現在の制度の内容はどうか。 

市長 
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２ ホール・会館の使用について 

 

 

 

３ 給食について 

 

 

 

② 周知方法はどうなっているか。 

③ 定期接種に漏れた人への救済をどう考えるか。 

（１）総合文化センター（市民会館）に次ぐ中規模ホールについて 

① 500 人規模のホールが欲しいとの市民の声があるが考えはどうか。 

② 350 人を収容できる山手公民館の多目的ホール（２階）の位置付けを

どう考えるか。 

（１）学校給食の会計状況について 

  ① 野菜価格の高騰が叫ばれているなか，現在の収支状況はどうか。 

  ② 地食べの学校給食納入と会計収支の関係性をどう考えるか。 

（２）給食の残食，残品について 

① 現状はどうか。 

② パン等の持ち帰りを食品ロスやもったいないの観点から再考する考え

はどうか。 

 

 

市長・教育長 

 

 

 

 

教育長 

市長・教育長    

 

教育長 

市長・教育長 

11 24 西 森 頼 夫 １ 空き家の有効活用につて 

 

 

 

２ 投票日の雪舟くんの走行につ

いて 

（１）空き家に転入した人は，何世帯で何人か。 

（２）空き家調査で活用できるのは何軒か。 

（３）行政が仲介すると信用度が高まることから，活用可能な空き家の一定数

を持主と仲介し，借りたい人と買いたい人に提供できる体制ができるか。 

（１）投票所が遠くて投票できない人が増えている。投票所限定で雪舟くんを

走行してはどうか。 

（２）自動車のない家庭や投票所が２㎞以上離れている人など条件付きの走行

も有り得るがどうか。 

市長 

市長 

市長 

 

市長 

 

市長 

 

12 8 難 波 正 吾 １ 経済，観光政策について 

 

 

 

 

（１）三菱自工（株）関連企業の現況について 

  ① 稼動状況はどうか。 

  ② 損害に対しての補償はどうか。 

（２）砂川公園の整備について 

  ① トイレの改修はどうか。 

市長 

 

 

市長 
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２ 教育，文化政策について 

 

  ② ウォータースライダーの水不足はどうか。 

（１）東公民館の建て替えが必要ではないか。 

（２）教育特区について 

  ① 逆の差別が増幅していないか。 

  ② 定住は進んでいるのか。 

 

教育長 

教育長 

 

 

13 
2 三 宅 啓 介 １ 西山周辺の主要道路整備につ

いて 

 

 

 

 

 

２ 大規模災害時の食糧備蓄につ

いて 

 

 

（１）国道 180 号バイパス，県道総社足守線などの整備時期と県立大学周辺の

拠点作りについて，どう考えているのか。 

（２）刑部三須線について，コープ総社東店から刑部までは，一般県道総社足

守線バイパスとして，県へ早期事業化を要望しているが，見通しはどうか。 

（３）西山地内を南北に通る市道の一部で拡幅の要望がある。地域の生活道路

として，また，鬼ノ城などの観光地への接続道路として重要な道路と考え

る。整備予定をどのように考えているのか。 

（１）本市の災害備蓄品で，特に食糧備蓄の計画はどうなっているのか。また，

計画どおりの備蓄が行われているのか。 

（２）災害時には自助，共助，公助の対応が基本である。自助にあたる各家庭

での食糧備蓄の啓発はどのように行っているか。 

（３）共助として，企業との災害協定を結んでいる。今後も，市内の企業に食

糧提供の協力を仰ぐべきだがどうか。また，町内会などでも災害備蓄品の

準備が望ましい。市としての後押しはできないか。 

（４）公助として，災害時に孤立化が想定される地域には，柔軟に市の備蓄品

を集会所などに配置すべきと考えるがどうか。 

市長 

 

市長 

 

市長 

 

 

市長 

 

市長 

 

市長 

 

 

市長 

 

    


